



BERGHOLTZ

De gueules au triangle d'or, accosté à dextre d'une serpe de vigneron d'argent emmanchée d'or posée en barre, à sénestre d'un soc de charrue d'argent posé en bande, le chef d'argent au lévrier passant de sable colleté et lampassé de gueules.

Armoiries créées en 1976. Le triangle était l'emblème commun de Bergholtz, Bergholtz-Zell et Buhl, le soc de charrue symbolise l'agriculture, la serpe de vigneron la viticulture ; le lévrier, emblème de Murbach, rappelle que Bergholtz a appartenu jusqu'à la Révolution à cette abbaye princière.

Le village apparaît en 1135 déjà sous sa dénomination actuelle « Bercholz ». L'église est dédiée à saint Gall.